

ENSAYO

/ /

Introducción, El Tratamiento Médico

Después de leer el artículo nos damos cuenta que desde hace mucho tiempo la figura de los médicos ha sido necesaria a pesar de que en el siglo XIX no contaban con medicamento eficaces hoy en día ya se conoce aún más de los diferentes tipos de enfermedades sus causas mecanismos de producción y los cambios que producen en nuestro organismo así como nuestros medicamentos. En la segunda mitad del siglo pasado tras el desarrollo de la metodología de los ensayos clínicos que hasta el momento se considera el recurso más confiable para conocer la efectividad de cualquier tipo de tratamiento no han sido sometidas a esta prueba lo que no impide que sea utilizada siempre y cuando haya un bajo logro que apoya los beneficios.

Desarrollo.

Se entiende que aunque el paciente tenga quejas similares a las funciones del medicamento no debemos indicárselas a todos los pacientes el mismo tratamiento ya que en cada individuo se manifiesta de diferente manera debido a factores biológicos y ambientales.

Existe una serie de pasos para realizar una buena prescripción debemos definir correctamente la salud del paciente también es importante especificar los objetivos del tratamiento que se requiere alcanzar diseñar el esquema terapéutico más apropiado para las necesidades del paciente al escribir la receta debemos cuidar que la letra sea clara legible sin olvidar las dosis vía de administración es muy importante brindar información instrucciones y advertencia y sobre todo supervisar la evolución del tratamiento.

Conclusion

el paso del tiempo las estrategias de mejorar las necesidades medicas hacia los pacientes fue muy exitosa ya que gracias a la metodología que ordena los pasos necesarios para establecer una prescripción terapéutica adecuada para mejorar la importancia del uso correcto del tratamiento farmacológico. Es un factor importante para aliviar los síntomas que se están sufriendo ademas de ser imprescindible para proteger al paciente de reacciones adversas por causa de la toxicidad propia de los medicamentos.

A mi punto de vista sobre el método de prescripción debem conocer específicamente cada acción de medicamento al igual que las enfermedades ya que estas pueden tener diferentes grado de la en personas distintas debido a factores propios de la dolencia o el paciente por ejemplo no se puede tratar con el mismo medicamento para la misma enfermedad que la esté padeciendo un niño, un joven, adulto y adulto mayor en especial las embarazadas en esta situación es donde muchas veces cometemos

Partes de receta médica

1.1 Institución de salud

1.2 Datos del paciente

1.3 Hoya de información al paciente

1.4 Datos del medico

1.5 Datos del medicamento.